

El alcalde, ha muerto

El alcalde de Almería, ha muerto, y la ciudad por tan triste nueva, está de luto. Su muerte ha producido un gran pesar, porque en estas horas de angustia, cuando la tragedia borra las malquerencias superficiales y discute la bondad de las almas, nadie puede sustraerse a la necesidad de derramar una lágrima, por quien fué un luchador, por quien fué nuestro amigo o nuestro enemigo, pero por quien en supo destacarse sobre la masa anónima, interviniendo en todos los actos de nuestro vivir colectivo.

El alcalde de un pueblo, es lo su premo representante y por ello la ciudad toda sin distinciones y sin excepción alguna, ha cooperado a expresar sus sentimientos y su dolor, por que el alcalde ha muerto. Más, aparte este último homenaje oficial de respeto, hay otro homenaje que nos llega más al alma. Es el homenaje del pueblo. Al pueblo no lo comprende nadie. Es cruel a veces; es otras veces sentimental como un niño. El pueblo no sostiene mucho tiempo sobre el pedestal que levanta el mismo, a los hombres que de su seno salen. Los derrumba a todos, por el placer de ver como se rompen los ídolos.

En cambio, el pueblo es el único que sabe rendir la suprema justicia. Recordad cuantos hombres necesitaron morir para que el pueblo los amase. Es que la muerte tiene la virtud de borrar las luchas, los enconos, todo eso que es ficticio en la vida, y nos muestra la verdad, la gran verdad, la suprema y única verdad...

Don José María Muñoz Calderón, vino a ser una de las primeras figuras políticas de Almería, por esfuerzo de su voluntad y por su gran talento. Los que en su juventud fueron amigos y compañeros ingresaron con él en la política y lucharon juntos. Ninguno de ellos, llegó al lugar que ocupó en vida el señor Muñoz Calderón. Dentro del hombre modesto, había una fuerza que le dominaba: Quería llegar; ser más cada día; triunfar. Sin embargo, en sus últimos días, las atenciones reflexivas, — cosa que parece paradójica — están en la voluntad de los que tiene el cerebro equilibrado y ven ante ellos un claro y amplio porvenir. Los pobres de espíritu no son nunca nada, porque dentro de ellos mismos va la derrota...

Tomó parte el señor Muñoz Calderón en todos los actos del vivir almeriense. Fué alcalde hace muchos años por dos veces. Cuando nosotros calculábamos, quien pudiera ser alcalde ahora, de entre la juventud política almeriense, fué elegido alcalde otra vez. Fué como le reha bilitación de la vejez, ante la ausencia de una juventud digna de los cargos que ya dieron su fruto a la patria chica. Ha muerto firmando cosas de la alcaldía y ha muerto con un gran optimismo, como si el hecho de cerrar los ojos para siempre, no fuera morir, sino descansar...

Estos hombre, rectos y firmes, tienen el cerebro limpio aún a la hora de la muerte, son los últimos seres de una raza ya extinta. Conservan algo de las tradiciones helénicas. La vida y la muerte para ellos no son sino un cambio de postura. Nada...

El señor Muñoz Calderón, político monárquico, fué en los tiempos en que el liberalismo era lo más avanzado, un liberal de veras. Tenemos referencias de ello, por los periódicos de otros días, que ya han perdido la blancura del papel y que se conservan como pergaminos. Cuando el terror predominaba en España y los liberales solían pagar caras sus quietudes audaces, el señor Muñoz Calderón, no se ocultó nunca para expresar sus ideas y sostuvo su criterio con gran energía en momentos difíciles.

Fué liberal siempre, aún en los momentos en que muchos de sus amigos, que fueron luego sus enemigos, cambiaron de postura y de ideas. Como intervino en las luchas todas de la ciudad, la ciudad le dió sus enemigos como cosa natural.

Ha muerto pobre, muy pobre. ¿Es acaso morir por una virtud? Tal vez sí. En estos tiempos un alcalde por tres veces de una ciudad, no está bien visto que muera pobre. Parece una tontería. Pues el señor Muñoz Calderón ha muerto pobre y ha sido conducido al Ayuntamiento en un coche de tercera de los más modestos, por declaración expresa del que ya no existe.

Nosotros, por encima de las lu

chas, ante la muerte, con todo dolor nos asociamos al pesar de Almería, por la muerte de uno de los hombres que llenaron medio siglo de su historia con su actuación liberal y patriótica. Hasta que los hombres mueren, nadie se entera de los útiles que son a la vida.

Nos descubrimos ante el dolor del los suyos, de los que amó tanto, y le rendimos el tributo de nuestra admiración.

Notas de Sociedad

El auxiliar temporero del Catastro, don Manuel García, hijo de nuestro amigo el Comandante señor García Casero, guarda cama desde ayer, con un fuerte catarro gripal. Deseamos su pronto establecimiento.

—Doña Rocío Mancebo, distinguida esposa de don Felipe Mingo, ha dado a luz con toda felicidad un precioso y robusto niño, que ha sido inscrito en el Registro civil con el nombre de Juan José.

Damos nuestra más cordial enhorabuena al distinguido matrimonio por tan feliz suceso.

—Ha experimentado alguna mejoría en su padecimiento, nuestro estimado compañero de redacción, don José Octa.

—El primer teniente de ingenieros don Emilio Salazar, llegó ayer a Almería.

—Acompañado de sus bellas hijas Paña y Emelina, ayer llegó a nuestra ciudad, en el tren correo, el rico comerciante de Granada, don Miguel Alvarez Alonso.

—En el tren correo de ayer, regresó de Madrid nuestro querido amigo, don José Murcia, después de permanecer en la Corte una breve temporada.

—Continúa guardando cama, el redactor de este periódico, nuestro querido compañero, don José Reyes.

—El exdiputado provincial don Juan Piquera de Vargas, vino ayer de Sorbas.

—Ha llegado a Purchena, el candidato a diputado a Cortes, por aquel distrito, don Alonso Díaz didatura del señor Amado.

—Ha regresado de sus posesiones de Tabernas, el oficial Mayor del Consejo de Estado y exdiputado a Cortes por Berja, nuestro estimado amigo, don José Bellver Oña.

—En el tren correo de ayer tarde, llegó a nuestra ciudad el Ingeniero Agrónomo don Juan Sánchez Megía, nuevo Director nombrado para el Catastro de esta provincia.

A recibir en la Estación fueron los Ingenieros, Ayudantes y Auxiliares presentes en Almería. Sea bien venido.

El Gobernador y los periodistas

Al recibir ayer a los reporteros dijoles el señor Viala:

Con motivo de la muerte del Alcalde, hemos tenido que suspender el viaje a varios pueblos de la provincia, a donde me decidí a ir acompañado del Presidente de la Audiencia y del Magistrado señor Laserna. Ello, no obstante, marcharemos esta madrugada en el auto del señor Pérez Bucillo que muy galantemente hubo de ofrecernoslo.

En cuanto a la función benéfica de anoche solo puede decirse que la recaudación líquida obtenida a beneficio de la Protección a la Infancia asciende a ciento sesenta pesetas, cantidad verdaderamente exigua, si se tiene en cuenta los múltiples esfuerzos e importantes servicios prestados por cuantos tuvieron intervención en que se realizase tan hermosa obra.

Y nada más.

La salud en la provincia

Según datos de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, procedentes de los registros civiles, el movimiento natural de la población de esta provincia, durante el mes de Abril, fué el siguiente:

Nacidos.—Vivos 1129. Muertos 7. Matrimonios 181.
Defunciones.—Varones 396. Hembras 358. Menores de cinco años, 299. De cinco y mas años 461. En hospitales y casas de salud 25. En otros establecimientos benéficos 5. Fiebre tifoidea (tifo abdominal) 16. Tifo exantemático 1; fiebre intermitente y coquequia palúdica 1; viruela ninguna; sarampión 22; escarla-

tina 1, coqueluche 6; difteria y crup 2; gripe 17; cólera asiático ninguno, cólera nostras ninguno; otras enfermedades epidémicas 4; tuberculosis de los pulmones 32; tuberculosis de las meninges ninguna; otras tuberculosis, cáncer y otros tumores malignos 17; meningitis simple 32; hemorragia y reblandecimiento cerebrales 49; enfermedades orgánicas del corazón 60; bronquitis aguda 69; bronquitis crónica 15; neumonía 29; otras enfermedades del aparato respiratorio (excepto la tisis) 38; afecciones del estómago (menos cáncer) 7; diarrea y enteritis (menores de los años) 54; apendicitis y tiflitis ninguno; hernias, obstrucciones intestinales 4; cirrosis del hígado 2; nefritis aguda y mal de Bright 17; tumores cancerosos y otras enfermedades de los órganos genitales de la mujer ninguno; septicemia puerperal (fiebre, peritonitis, flebitis puerperales) 4; otros accidentes puerperales 5; debilidad congénita y vicios de conformación 40; senilidad 62; muertes violentas (excepto el suicidio) 7; suicidios 2; otras enfermedades 137; enfermedades desconocidas o mal de finidas 11. Total de defunciones 754.

DESDE MADRID

Angelitos al cielo y angelotes por el suelo

(Colaboración especial de «Diario de Almería».)

Para la capital de España el 14 de junio ha sido famoso y angelical. El sol se ha levantado sobre los tejados de la villa y corte, por cierto con una fuerza de dos mil caballos, para alumbrar dos espectáculos si al parecer distintos, acaso y sin acaso en muchas cosas semejantes.

En primer lugar, Madrid ha conocido en este día algo que hace tiempo debía estar en la conciencia de todos, la vergüenza de una denuncia sobre el funcionamiento de la Inclusa, que pone una vez más de relieve la forma como suele funcionar en nuestro país la caridad oficial.

La denuncia la firman los médicos todos de la propia Beneficencia provincial, y según su texto mueren de los niños que ingresan en el benéfico Establecimiento más de la mitad en los dos primeros meses de la vida, cuando en la población la mortalidad es de 16 por 100, y de los que ingresan para ser criados con biberón mueren todos.

La declaración de los facultativos no puede ser más brutal, ni lanzar una más dura condenación sobre la Diputación de Madrid y sobre aquella entidad que quiso bautizarse con el nombre de Protección de la Infancia. Sole declararse abiertamente por el malhasianismo podríamos encontrar una explicación a estos detalles crueles en los cuales se vé en todo su desarrollo la de todas maneras crecida emigración de angelitos al cielo.

En las estadísticas publicadas sobre la mortalidad habida en los últimos tiempos en la Inclusa madrileña, se vé como millares de vidas de angelitos criaturas desamparadas de sus padres o nacidas en miseriosos hogares donde no se podía atender a su crianza, han sido sacrificadas a la incuria criminal de quienes por imperie y ordenación de la ley estaban obligados a defender sus vidas contra las asechanzas de las enfermedades y de la miseria.

Por la memoria presentada por dos de los médicos de la Inclusa, que después de haber llamado en vano se han visto obligados a denunciar públicamente el hecho escandaloso, son las siguientes palabras: «Actualmente existen en ese departamento del biberón 68 niños a los que nos vemos obligados a tener en cada cama, por carecer del número necesario de estas y porque, aunque las hubiese, no disponemos de local donde colocarlas. Estos niños fatalmente están condenados a morir, como tristemente nos ha demostrado la experiencia. De un modo fatal e inevitable han de morirse cuantos ingresen por el turno o procedan de la maternidad.» Por eso el doctor Madinaveitia ho-

podido decir que la Inclusa debe inmediatamente cerrarse y que «no se puede oír hablar de caridad en un pueblo en el que se mata a los niños por falta de medios y se les hace volver a sus casas desde las puertas del Hospital a los enfermos de pulmonía, por falta de camas.»

Pues precisamente el día en que Madrid se entera de tales vergüenzas, ha sido el día señalado para verificarse la fiesta de la flor a beneficio de los tuberculosos. No tendríamos, inevitablemente, que poner el ejemplo de cómo se cumple un deber de caridad oficial frente al espectáculo de las calles invadidas por mozuelas algo desgarradas en sus maneras, mezcladas con señoritas de aire y empaque aristocrático, poniendo florecitas en el ojal de las americanas masculinas, a cuenta de un óbolo que no siempre va a engrasar la recaudación de los tuberculosos?

Mal día eligieron los organizadores de la fiesta de la flor para dirigirse al público en demanda de un socorro que dé vida a instituciones de caridad. Las noticias sabidas sobre los escándalos de la Inclusa no son el prólogo más adecuado para una fiesta de caridad, una fiesta que es de razón declarar ha llegado ya a términos que difieren mucho de los que tuvo en sus comienzos.

Hemos visto por esas calles algunas muchachas que podían pasar por angeles, no solo por sus rostros sino también por su distinción y por el sello de honestidad que resplandecía en toda su persona. Pero hemos visto muchos, muchísimos angelotes que asaltaban a los hombres de un modo tan resuelto y decidido, tan suelto de maneras y adorno de frases pícaras y hasta equivocadas, que a la legua descubrirían una gran costumbre en el asalto, aunque no siempre por motivos de caridad.

Por eso deben buscarse otros medios para arbitrar los recursos necesarios para el alivio del pobre tuberculozo, por eso votaríamos, en trance de un público plebiscito, por la modificación de la fiesta de la flor cuando no por su supresión.

América 19 Junio 1918.—El Sr. celtario, Julio de Bascarán.

Teatro de Variedades

Debut de la Compañía

Anoche debutó la Compañía de zarzuela y opera española que dirige el aplaudido actor señor Alberich.

La Compañía obtuvo un éxito ruidoso y completo, no obstante, que se presentó con «El Asombro de Damasco» obra en la que tanto se distinguió Segi-Barba recientemente.

Mañana de la Compañía, nos ocuparemos de ella.

Esta noche, Segunda representación de la obra de gran éxito «La Casa del Ministro» y «La Moza de Mulas».

REMITIDO DESDE DALIAS

Señor Director del DIARIO DE ALMERIA.

Muy señor mío: Llego hasta mí la noticia de que la Asociación Uvera no cuenta con la cooperación de todos.

Por tratarse de problema que a todos afecta por igual, no nos explicamos los humildes parralero el proceder de esos hombres que están al frente de esa entidad y que nosotros conceptuamos necesaria. ¿Si esos hombres que están al frente de cada una de las corporaciones, Cámara de Comercio, asociación Uvera, Círculo Mercantil se creen con sobrados conocimientos para encusar bien el negocio, no sería mejor que armando sus fuerzas en un solo punto trabajaran por el bien general? El bien general lucraría el comercio y haría que prosperase todo. De lo contrario, si no obrase de interasa-

damente y si tienen en cuenta las rencillas políticas y no políticos [ay de todos nosotros]

Perdone señor director la exposición de este humilde parralero y haga porque se inserten estas mal trazadas líneas en su ilustre diario para vergüenza y oprobio de los que se crean saberlo todo.

De usted affmo. y s. s. y s. m. b. Gabriel Rubí

Dalias Junio del 18.

Nota.—Vea aquí mi concepto del negocio urero.

La uva. Un pedazo de pan duro, pero suficiente. Los comerciantes y productores: La joven prole de una clueta, que claro, como no hay administración, con la ambición de los unos y la ignorancia de los otros, el pan va de unos a otros sin que sirva para nada, perdiendo el tiempo hasta que se pisotea, se ensucia y se pierde para siempre. Si alguno más magotón intenta tragarlo, como es duro, se le atraganta.

Alumno aprovechado

Después de unos lucidos y brillantes ejercicios, ha aprobado en Madrid, el preparatorio para ingreso en el Cuerpo de Correos, el estudioso joven don José Murcia.

El señor Murcia, ha cursado con aprovechamiento las asignaturas de Lengua Francesa, Aritmética y Lengua Castellana, que constituyen el examen previo, para ingreso en Correos, en la acreditada Academia, que dirigen en esta los oficiales, del citado Cuerpo, señores Arrieta.

Reciba el señor Murcia, nuestra más cordial enhorabuena.

Instituto General y Técnico de Almería

ANUNCIO

El día 23 del actual a las 9 de la mañana, se verificarán en este Centro en segunda y última convocatoria los exámenes de ingreso.

Lo que de orden del señor Director se pone en conocimiento de los interesados.

América 19 Junio 1918.—El Sr. celtario, Julio de Bascarán.

Asociación Uvera

Convocatoria

Para celebrar Junta general extraordinaria en la que se dará cuenta de las renuncias presentadas por algunos señores de los elegidos para la nueva junta Directiva de esta Asociación y tratar de otros asuntos de gran interés para el negocio urero, se cita a los señores asociados para el sábado 22 del actual a las 3 de la tarde (hora oficial) en su domicilio social Círculo Mercantil.

Se suplica encarecidamente la puntual asistencia.

Almería 19 de Junio de 1918. El presidente.—José Antonio de Tapia.

CORREOS Academia Preparatoria

Dirigida por los oficiales señores Arrieta.

Esta Academia, cuenta con personal técnico para cada una de las asignaturas objeto de la preparación.

Las convocatorias son anuales según disponen los Reglamentos vigentes, desde el año 1915 siendo crecintísimo el número de plazas que se anuncian.

El ingreso se efectuará, según declaraciones oficiales con el sueldo anual de 2.000 pesetas. Se dan clases especiales de FRANCÉS y CONTABILIDAD, para carreras especiales y dependientes de Comercio.

Para informes, calle de Martínez Campos número 2 piso 2.º derecha.

Juzgado municipal

Ayer se registró en nuestra ciudad el siguiente movimiento de población:

Nacimientos.—Miguel Criado Mayoral, Martirio García Alcáide, José Rull Roldán, Francisco González Castillo, Domingo Fernández Fernández.

Defunciones.—Julian Godoy Lozano. Matrimonios.—Enrique González Murcia, Josefa Moja Mayor.

DIARIO DE ALMERIA se vende en Granada en el kiosco de La Prensa, acera del

La salud en Almería

Está visto que los almerienses vivimos en el mejor de los mundos.

A pesar de cuanto venimos oyendo decir relativo a la epidemia o enfermedad de moda, en Almería, nosotros podemos afirmar y afirmamos que la salud en Almería es inmejorable, en nuestra ciudad y que si la gripe ha hecho su entrada triunfal como dijera «La Crónica», presenta caracteres tan benignos, que no hay razón para abrigar esos temores de que ya hemos oído hablar.

Según datos oficiales comunicados ayer a nosotros por la Inspección Municipal de Sanidad, el número de defunciones registradas en Almería durante los 18 primeros días de este mes, es menor que el de las defunciones registradas en igual número de fechas de los meses de Mayo anterior, hechos que demuestran bien a las claras el estado favorable en que se haya la salud pública.

En cuanto al tífus, cuya aparición ha producido cierta alarma no hay motivo tampoco para ello pues la actualid solo existen en Almería cinco casos de tífus, aislados, si no que haya serios temores de que pueden ir seguidos de defunción.

Dicho esto con carácter oficial, puesto que oficiales son los datos recibidos, no hay derecho a alarmar.

NOTICIAS

En Cádiz ha fallecido la joven Julia Hernández Martínez, sobrina del párroco de Vicar, don Manuel Martínez Arcos.

Ha dimitido el cargo de vicesecretario de la Asociación Uvera, don Salvador González del Helmo.

Para contribuir a los gastos que originan las fiestas que han de celebrarse en el Alquíán, en honor de su patrona la Virgen del Carmen, el alcalde pedáneo de aquella barriada ha solicitado del Ayuntamiento, un donativo de ciento cincuenta pesetas.

El Inspector Regional de Hacienda, don Leopoldo González Zabalo, que ha permanecido varios días en nuestra ciudad, ha dado por terminada su visita de inspección en esta Delegación de Hacienda.

El domingo próximo se reunirá la Junta Provincial del Censo Electoral para proceder a la proclamación de candidatos a Diputados a Cortes, por el distrito de Purchena, cuya elección habrá de celebrarse el día 30 del actual.

El Consul de los Estados Unidos, en Almería, ha puesto en conocimiento del Ayuntamiento del de la capital, que el Gobierno Español le ha concedido el «régimen exequaturo», para el ejercicio de su misión diplomática.

Buena digestión

Para conseguirla los que tienen el estómago enfermo se impone el uso de medicamentos que tonifiquen, habran el apetito, auxilien la acción digestiva, que sean descongestionadores de la mucosa gastro-intestinal y reconstituyentes. El elixir estomacal de Sáiz de Carlos produce estos efectos.

Cuando las consecuencias de una debilidad general hayan producido desarreglos, inapetencia y desequilibrio nervioso en los jóvenes, cuyo rostro, antes sonrosado y jovial, adquiere cierta cierta palidez y aspecto de honda tristeza, la mejor de las medicinas está en un reconstituyente adecuado y ninguno tan existente se ha ofrecido hasta hoy en día como el Jarabe de Hipofosfitos Salud, único aprobado por la Real Academia de Medicina y Cirujía y durante 28 años reconocido por su acción bienhechora como el más poderoso elemento de reconstitución física y moral. Todo frasco legítimo ostenta con tinta roja las palabras Hipofosfitos Salud en su etiqueta exterior.

Careel pública

Ayer ingresaron en esta prisión los individuos Jesús Jorro Rivera, Joaquín Rodríguez Carrillo, Antonio Capel Expósito y Pedro Carmoña Rull.

Fueron puestos en libertad, Francisco García Sánchez y Avelino Morales López.

El total de existentes en el día de ayer lo componían 56 varones y 1 hembra.

¡GAZADORES!

¡Se acabaron los apuros por falta de pistones! En la Armería de JUAN CRIADO GONZALEZ, Plaza de Nicolás Salmerón número 4, se recargan toda clase de cartuchos de caza, garantizando su calidad y buen resultado.

Grandes Almacenes San José de Juan Morata

Tiendas 15 y Azara 2

La casa mas surtida — Para la temporada de Verano — La que mas barato vende:
Grandioso surtido en juegos de cama y en equipos de novia. Dadas las actuales circunstancias los precios son excepcionales por su baratura. Extraordinario surtido en lanería, sedería. Fantasías de lana y algodón, Crespones de sedas, Voiles y Gasas estampadas y 5 000 artículos más, - Por esta pequeña lista de precios pueden juzgar:

Ropa para señora	Ropa de casa	Artículos prácticos	Géneros temporada	Para caballeros
Camisas hilo bordadas 2'75 pesetas	Sábanas fuertes de un ancho 4'25 pesetas	Trajecitos dril para niños 6'60 pesetas	Glasés doble ancho 7'00 pesetas	Dril puro hilo 1'50 pesetas
Pantalones y chambras 3'25 »	Colcha piqué grandísimas 12'00 »	Blusas confeccionadas 2'60 »	Voiles gran novedad 1'00 »	Camisas blancas y colores vestir 4'75 »
Enaguas blancas 4'00 »	Stores Nipis 5'00 »	Voiles estampados 0'60 »	Gasas infinidad de colores 2'75 »	Calcetines todos colores fuertes 0'65 »
Camisas dormir con encajes 6'00 »	Tohallas felpa 0'90 »	Abanicos última novedad 1'00 »	Muslinas toda sidadoble ancha 9'00 »	Pañuelos jaretón 0'35 »
Medias transparentes hilo 2'00 »		Delantales cocina hilo 1'75 »	Sedas labrables gran surtido 3'75 »	Corte traje lana pura 17'50 »

Los géneros negros de esta casa son permanentes. Inmenso surtido en blusas de gran novedad a precios muy baratos.—VENTAS AL CONTADO — Espacialidad en mantones de manila negros y bordados. PRECIO FIJO VERDAD.—Hacemos espléndidos regalos a nuestra clientela.

LA ISLA DE CUBA

Gran pañería, sastrería y confecciones

Calle Real número 2 y Santo Cristo 4

Recibidas todas las novedades para la presente temporada de verano. Extenso y variado en géneros de gran calidad colores sólidos y dibujos de última moda para trajes de caballeros y niños a precios baratísimos. Extensa colección en lanas, alpacas, frescos cortes pantalón medio ancho, chalecos fantasía, lanas blancas, lisas y listadas, guardapolvo de viaje para señora y caballero, camisas, camisetas y calcetines, corbatas, cuellos y paños y otros muchos artículos difícil de enumerar. Variado surtido en géneros negros y azules que se garantiza su calidad como igualmente la solidez de sus colores. Bonitos y colosal surtido en driles, tela de hilo frescos lavable e incojible dibujo que abarca todos de gran novedad a precios más baratos que en otras partes. Especialidad en trajes hechos de pantalón corto y largo para niños de 3 años hasta 12, en lana, alpaca, hilo dril, en blanco y colores todo de última moda.

¡¡CONVERSION RECLAMO INCREIBLE!!

Trajes hechos de dril, Otoman para caballeros confección 1.ª corte elegante. Gran colección de colores y dibujos donde elegir a 12-15-17 20-22-30 pesetas. Trajes hechos de dril reclamo para caballero a 10-11 y 12 pesetas. Trajes hechos de alpaca en negro y colores desde 18 pesetas en adelante. Trajes de dril forma Sport a 18 pesetas. Pantalones de dril listados, blancos y colores desde 2'25 pesetas en adelante. Pantalones de franela blanca con bajos vueltos, listados y lisos a 6 pesetas. Guardapolvos para viaje desde 5 pesetas en adelante. Americana o guerrera de dril a ele. ir, surtido en colores desde 3'50 pesetas en adelante. Trajes hechos de lana pura cruzada y redonda, colores sólidos de dibujos de última moda, 20 25-27-30 35 y 40 pesetas. Trajes hechos en negro y azules de pura lana colores sólidos garantidos, confección 1.ª a 22-27-30 34-40 45 y 50 pesetas. Trajes hechos para niño desde 2 pesetas en adelante. En la sección de sastrería tenemos personal competente y apto para la confección de toda clase de prendas para vestir. No comprar sin visitar antes la pañería LA ISLA DE CUBA que es la casa que más barato vende y la que mayor surtido presenta al público.

SE VENDE

al contado o a plazos la finca llamada CUEVAS DE LOS ALCAHUELES en los callejones de Huércal. Un alambique aguardientero de unos 500 litros de cubida y el local donde está instalado. Una máquina de gaseosas con llenadores de sifones y botellas de bota. Un aparato para llenar botellas de cerveza con tapón de corcho. Una máquina de taponar y otra de capsular. Dará razón, Luis García Romero, Bodega del Patio, R-al 59.

Se vende un motor

Se vende un motor eléctrico de 3 caballos y medio, en inmejorable condiciones. También se vende una amasadora mecánica de 200 kilos, marca perfecta. Informarán, Murcia 73 (Panadería).

MECANICO MECANOGRFO. Mariano Navarro y García de la Basilla Real 25, ALMERIA Venta de accesorios para todos sistemas.

Doña Carmen Navarro Profesora en Partos.— Aspirante a Cirujía. Calle de José Jesús García (antes Murcia) Almería.

José Blanes de Astorza Doctor en medicinas y cirujías. Forense de Gérgal. Ha abierto un consultorio Médico Quirúrgico en Gérgal, calle de Sebastián Pérez.

Nueva remesa de Sombreros de Paja

LOS CANOTIERS elegantísimos de 6 pesetas y los JIPIS de 12 pesetas se han recibido en la Sombrerería Sucesor de Rosales y Ullbarn.

Banco Español de Crédito

CAPITAL 20.000.000 DE PESETAS Agencia en Almería CAJA DE AHORROS.—Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de tanto por ciento acumulable de 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 2 y todos los días absorbibles.

Cemento Portland Asland

venta para Almería y su provincia Casa Ferrera MARTINEZ CAM :: POS 19 y 2 ::

:: CONSULTORIO :: MÉDICO QUIRÚRGICO DE M. Vázquez De la beneficencia municipal. Enfermedades de los niños. Consultorio de 1 a 3. San Francisco número 1.

HIERROS Y METALES

Cotización de compras en el día de hoy

Material	Peso	Peso	Unidad
Hierro dulce de primera clase	140	pesetas	Toneladas
Fundido de maquinaria	250	pesetas	“
Cobre grueso	2300	pesetas	“
Cobre de calderas y alambre delgado	2.000	pesetas	“
Bronce	1750	pesetas	“

Estos precios se entienden sobre nuestro almacén de Almería

Casa de los señores Soriano Martin y Compañía

OFICINAS y ESTABLECIMIENTO: Paseo del Príncipe 14 y Sebastián Pérez 1. Gran Joyería y Relojería LA FRANCESA.—Almacenes: Calle de la Trinidad (Antigua cochera de González Cenet). No dejen de consultar a esta casa antes de efectuar las ventas.

ESTA CASA PAGA A CONTADO

RELOJERIA Y JOYERIA "LA FRANCESA"

PASEO DEL PRINCIPE, 14, Y SEBASTIAN PEREZ, 1.

Grandes existencias de Joyería, Relojería, Platería, Optica, Electricidad y artículos para regalos.

Representantes exclusivos de las lámparas EGMAR y de medio watio NITRA—Las mejores del mundo.

Taller de reparaciones y composturas garantizadas de Relojes y Alhajes a cargo del renombrado artista MR. LOUIS EMORI.—Compra venta de plata, oro y toda clase de metales. Recetas de Optica y cristales de todas clases.—Relojes de las mejores marcas.

Soriano Martin y Compañía

El Rio de la Plata

Grandes Almacenes de Tejidos al por Mayor y Menor

FULGENCIO PEREZ Y COMPAÑIA

Puerta de Purchena y Alfareros 1 y 3.—ALMERIA.—PRECIO FIJO.—Temporada de Verano de 1918

En esta casa que acaba de recibir todas las novedades para la presente estación, encontrará el público grandes existencias de todos los artículos que comprende nuestro ramo, a precios tan sumamente baratos que parece posibles dentro de las actuales circunstancias.

Lanas, Sedas, Bengalinas, Crespones china, Vueltas Lisas y estampadas de gran fantasía y en los colores mas nuevos
Blusas deseda y Etamine, Corsés, Sombrillas y Abanicos, Equipos completos para novia, Vestidos de cristianar, corchas de Organdi bordadas, Estores y Pabellones de tul, Camisas, Cuellos, Puños, y Corbatas todo de gran no-
vedad, Mantones de manila bordados y negros lisos con flecos de verdadere torzal de seda, Casa especial para lutos y géneros blancos, garantizamos los negros de todos nuestros artículos. Sección Pañería: Grandes coleccio-
nes de Frescos lisos y listados, Lanas, Estambres y Driies colores sólidos y dibujos selectos para trajes de caballeros.
Para beneficio del público y por pocos días ofrecemos la siguiente lista de artículos sacrificados de precio:
Seyas o faldas de seda bonitos colores a 5 ptas.—Juegos cortina encaje a 4 ld.—Pañuelos blancos jaretón para señora, la docena a 1'10 ptas.—Cuellos hilo para caballero varias formas a 0'10 id.—Toha -
las rusas, a 0'50 id.—Trajecitos hechos de Alpaca para niños de 3 a 8 años, 5 id.—Vueltas lisas y estampadas bonitos dibujos de noaada, a 0' 80 id.—Velitos de tul, 1'40 id.—Guarda polvos para caballeros, a 6 id.
idem id. para señoras, 8 id.—Abrigos de seda confeccionados para señoras, 25 id.—Trajes dril Gabardina buena clase confección de últimamoda paar caballeros, a 21 id.

Bonitos regalos a los Compradores.

Berja (Almería)

Arturo Navarro R.

Casa fundada en 1890.

Depositarario para la provincia de Almería de los acreditados Guanos y primeras materias para abonos marca «ABONOS MILA» Sulfatos de hierro y cob-e, azufre y maquinaria agrícola. — Almacene nista
exportador de plantas aromáticas, medicinales, aromático medicinales, textiles e industriales.—Compraventa en comisión de lanas, miel y cera de abeja, higos, uvas, almendras, mescal, plomos y demás productos
del país. Agente Representante de salazones, conservas, coloniales, embutidos, galletas, chocolates, dulces, pastas alimenticias, cereales, jabones, vinos, aguardientes, COGNAC DOMBECO muebles, etc., etc.

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal



AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida Seguros contra incendios

SUBDIRECTORES EN ALMERIA:

SALVADOR ROMERO Y HERMANO, PASEO DEL PRINCIPE, 11

DESCUBRIMIENTO

maravilloso del célebre ca-
tedrático profesor doctor
KUAFMANN. Nuevo méto-
do Curativo Infalible, de
gran éxito y rapidez asom-
brosa en el tratamiento de
las enfermedades, reumáti-
cas, de los nervios, piel y
de la sangre, tuberculosis
(tisis): purgación o blenó-
rragia crónica sífilis, pará-
lisis, catarro y tos crónica,
y dolores de cualquier clase,
etc, etc.

Curación gratis.—
Escriba explicando la enfer-
medad que tiene al Expedi-
dor: R. E. M. CHOVAR
2230 - 2234 Bustamante,
Buenos Aires (R. Argentina)

NOTAS: Se precisan re-
presentantes y agentes. Se
permite la reproducción de
este aviso.

Se admiten esquelas de de-
función a cualquier hora.

“EL DIA”

COMPANIA ANONIMA DE SEGUROS.—MADRID
Fundado en el año 1019

Capital social suscrito Ptas. 3 000 000
Desembolsado Ptas. 1 959 000
Siniestros pagados desde la fundación de la Compañía
hasta el 31 de Diciembre de 1901 Ptas. 53.450.554'27

Subdirecciones y Agencias en todas las provincias de
España y principales puertos del Extranjero
DIRECCION GENERAL, PUERTA DEL SOL, 11 y 12
MADRID

Subdirector para la provincia
ANTONIO NAVARRO VICIANA.—Príncipe 17. ALMERIA.
Autorizado el presente seuncio por la comisaría general de Seguros con
fecha 15 de Julio de 1916.

Vino Blanco

Valdepeñas especial para mesa a 35 cén-
timos litro y 5'50 arropa Juan Tonda,
Plaza de San Sebastian, número 25.

La Argentina

Gran Establecimiento de Tejidos y Pañería

Grandes Almacenes de Tejidos. - Tiendas 2 y Plaza de Bermúdez 2 y 4.

Esta casa que es una de las primeras por sus grandes existencias, así como por sus muchas novedades, hace presente a su numerosa clientela que apesar de la gran alteración de los precios posee artículos sumamente baratos,
y es conveniente visitar este Establecimiento antes de hacer compras si se quiere ver con gusto y economía, como pueda juzgarse por los detalles que a continuación se expone.
Artículos de temporada, hay un gran surtido en Lanería, Sedería, Eholien, Crespones, Vueltas y Etamin de gran novedad, Nipis y otros muchos propios de la época de verano, todos a precios muy reducidos.

Artículos para Señora confeccionados

Géneros blancos

Sección de artículos para caballeros

Artículos de ganga

Camisas, Pantalones, Enaguas, Cubre corsés, Equi-
pos de Novia, Colchas, Stores y Visillos, Cortinas de
Tul, Sayas de seda, y algodón, Capelinas y Boas de
pluma, Colchas de seda y piqué, medias trasparen-
tes, Velos de Tul y Gasa, Quitasoles de última nove-
dad.

Sábanas de hilo y algodón
Granos de oro,
Holandas distintas calidad y precios reducidos,
Lienzas de todas clases y anchos,
Bonitos y buenos piqués,
Infinidad de artículos para labores.

Driies de hilo desde 1'25 pesetas en adelante
Camisas, calcetines, Pañuelos,
Camisetas, hilo y algodón,
Guardapolvos de viaje,
Pañería para trajes todo lana a precios muy baratos y
buenos; Gran colección en frscos.

3.000 Quitasoles a pesetas 3'50 uno.
2.000 Blusas desde » 1'75, 2, 2'50, 4 y 5.
4.000 Corsés últimos modelos a 3'50, 3'75, 4'50, 5 y 6
Percales riquísimos a 0'45 pesetas.
Batistas muy baratas a 0'55 id.
Vueltas de última moda a 0'60 id.
Etamin muy bueno a 1 peseta.
Magnífico surtido en gasas de a lorno a 2'50 id.
Sedas lavable doble anch a 3'50 id.

Extraordinario surtido en mantones de Manilla negros y bordados.—En los artículos negros se garantiza el colorido es permanente.
Se hacen bonitos y buenos regalos a los clientes.—PRECIO FIJO.—VENTAS AL CONTADO.

Tiendas, 17

LA FORTUNA

Tiendas, 17.

En este acreditado Establecimiento se acaban de recibir todas las novedades para la presente temporada.— Extenso y variado surtido en Vueltas lisas y estampadas de gran fantasía desde una peseta, Lanas, Eholien y Blami-
nes alta novedad a precios baratísimos, Batistas, Percales y otros diversos artículos desde 2 reales vara. Graddioso surtido en Lanas y Frescos para trajes de Caballero desde 15 pesetas Corte hasta lo más selecto; en Driies para
rajes existe un surtido extenso desde 0'75 pesetas vara en adelante. Surtido completo en ropa blanca confeccionada, y en equipos para novia desde 8 pesetas juego. Camisas para Caballero y Señora desde 2'50 pesetas; Stores
Visillos y Sombrillas a precios baratísimos, 3.000 Blusas de Vuelta desde 10 reales. Mantones de Manila negro superior desde 25 pesetas en adelante.

No equivocarse, LA FORTUNA es la casa que más barato vende.

recio fijo =Grandes regalos, ventas al contado.—Tiendas, 17, Matías Pérez Ruiz Tiendas, 17.

Martinez Herrera =0= MUEBLES =0= Calle de la Estación.

Servicio telegráfico y telefónico

Ultimas noticias de Madrid, Provincias, Extranjero y de todos los frentes de batalla

Servicio para "Diario de Almería" de nuestro Corresponsal especial en Madrid, Sr. Sánchez Ortiz.

Consejo de Ministros

Esta tarde se ha celebrado consejo de ministros, en la presidencia. El señor Dato, asistió al acto. Después de cambiar impresiones y discutir ampliamente, se acordó inventariar la hoja de lata existente en España. Fué aprobado un real decreto sobre subsistencias y otro sobre caminos vecinales, estudiándose al propio tiempo los problemas de orientación económica.

La sesión del Senado

A las cuatro y treinta y cinco minutos de la tarde declara abierta la sesión el señor Groizard, continuando la discusión de la Ley orgánica de los Tribunales. El señor Fardo tomó parte en el debate que duró largo rato, levantándose la sesión.

La sesión del Congreso

A las cuatro en punto abre la sesión el señor Villanueva. En los escafios y tribunas hay poca animación. En el banco azul toman asiento los ministros de Fomento, Gracia y Justicia y Hacienda. El señor Villalobos defendió la proposición incidental reclamando las soluciones aprobadas, soluciones agrarias y armónicas de los consumidores. Le contesta el Comisario general de Abastecimientos, señor Ventosa, desechándose la proposición. Continúa la discusión de las reformas militares.

Los señores Artinano y Barcia apoyan las aliciones al artículo primero, quienes pronuncian extensos discursos, para justificarlos. Quedan desechadas las aliciones después de contestar la Comisión. El señor Barcia, preside estableciendo la intervención parlamentaria de la administración Militar. El señor Viguri le replica, que en el extranjero no se permiten las divulgaciones de ciertos datos. El señor Besteiro consume el primer turno contra el artículo primero exponiendo el credo antimilitarista del partido socialista. Pasa revista a la actuación en el mismo socialista de los extranjeros. Censura acerbamente al ex ministro de la guerra señor Lacierva, por sus reformas, como instrumento del ejército. Seguidamente se levantó la sesión.

Los dramas del adulterio

Siempre comentándose sabrosamente el suceso ocurrido ayer en el Hotel del Paseo de Rosales. Hoy se personó el Juzgado en el lugar de la acción acompañado por el protagonista de la tragedia don Pedro Velasco. La autoridad judicial dispuso la reconstitución del suceso, presenciándolo los criados de la casa y la policía.

Esta tarde se practicó la autopsia al cadáver de María Lourdes Ortega Morejón. El amante don José Alvarez que do en libertad provisional guardando cama a consecuencia de las heridas que padece. Anunciase que también se decretaría la libertad provisional del señor Velasco. Este presentará demanda criminal contra el señor Alvarez, por adulterio.

Un lance. — Tres asaltos

Hoy ha tenido lugar el desafío pendiente entre los conocidos escritores Carlos Miró y Prudencio Iglesias Hermda. Se verificaron tres asaltos suspendiéndose el lance por resultar los dos contendientes con varias heridas de alguna consideración.

La Asociación de toreros

Con gran concurrencia de socios ha celebrado sesión esta Asociación. Se dió cuenta de la dimisión del presidente Vicente Pastor. Seguidamente y por aclamación fué elegido nuevo presidente, Josellito Gómez.

La Junta acordó dar un voto de gracias al torero madrileño por la brillante gestión desarrollada desde la presidencia de dicha Asociación.

Muerto ilustre

H. falleció en Madrid don Julián Juderías jefe de interpretación de lenguas.

Una conferencia

El Diputado don Marcelino Domingo ha celebrado una entrevista con el conde de Romanones, tratándose de la causa que se instruye en Barcelona al policía Bravo Portillo. El señor Figueroa manifestó al diputado rad cal que tenía un alto concepto del Juz especial que había sido nombrado para que entienda en la causa referida, y brigaba a convicción de la justicia con que habrá de proceder el mencionado funcionario.

Visita a Cambó

Una comisión de empleados de los ferrocarriles del Norte visitó al ministro de Fomento, para pedirle influya a fin de que les sean concedidas mejoras en los sueldos.

Entrega de un expediente

El subsecretario de Hacienda, señor Garnica, ha entregado hoy al jefe del Gobierno, ya ultimado, el expediente mandado instruir por el Consejo de ministros contra los individuos que forman la Junta suprema de defensa de los funcionarios públicos.

La jornada mercantil

En el ministerio de la gobernación se continúan recibiendo numerosos telegramas de provincias, en los que se interesa la aprobación del proyecto de ley sobre la jornada mercantil. Dichos telegramas se han ido firmando por las sociedades de dependientes de comercio.

Los subalternos de Hacienda

Una comisión de empleados subalternos de Hacienda, ha interesado al subsecretario de dicho departamento, señor Garnica, que se les mejoren los sueldos, toda vez que en el proyecto presentado a las Cortes, no se halla incluida la referida clase.

Despachando

El Ministro de Hacienda, señor Gonzalez Besada, ha estado hoy en Palacio despachando con don Alfonso.

El ministro puso a la firma del soberano varios decretos concediendo autorización para presentar a las Cortes los proyectos sobre otorgamiento de los créditos últimamente acordados por el Consejo de ministros.

Fallecimiento

Ha fallecido en Madrid el antiguo periodista Martín Lorenzo Coria, que dirigió varios periódicos.

López Muñoz en palacio

El señor Lopez Muñoz ha sido recibido en audiencia por el monarca. Expuso a don Alfonso detalles de la organización de la Residencia de Escritores y del Instituto Cervantes. El rey elogió la obra de cultura que realiza dicho Instituto y felicitó al señor Lopez Muñoz por sus trabajos.

Lo que dice el gobernador de Barcelona

Telegrafian de Barcelona que el gobernador manifestó hoy que no consentirá se celebre la anunciada manifestación popular contra el policía Bravo Portillo acusado de espionaje al servicio de Alemania. Así mismo denegará el señor Gonzalez Rothwos las manifestaciones que se intenten celebrar en favor o en contra de cualquier bando bilingerante.

Todos quieren mejoras

Una comisión de empleados subalternos de la Presidencia, ha visitado hoy al subsecretario señor Llanos Terrigla, solicitando su apoyo para la enmienda que tienen presentada al proyecto de mejora de los funcionarios públicos.

La Asamblea de Transportes

Hoy se celebró la primera sesión de la Asamblea de Transportes, organizada por los elementos mercantiles. Se discutieron varias propuestas referentes al aumento de material ferroviario, que deberá ser adquirido en la proporción necesaria para el tráfico, y al establecimiento de doble vía en todas las líneas de España. También se trató del establecimiento de muelles de carga y descarga, del nombramiento de consejeros extranjeros y del aumento del tráfico.

Seguen los comentarios

Hoy continuaron los comentarios sobre el proyecto de ferrocarriles, cuyas líneas generales dió a conocer el señor Cambó en el Consejo de ministros celebrado ayer. El ministro de Fomento tiene estudiadas las condiciones en que el Estado podría hacerse cargo de las líneas.

Parte oficial francés

Los alemanes nos han atacado con violenta preparación de artillería en todo el frente de Reims desde Vringny hasta Ronapelle. La infantería enemiga nos atacó en las posiciones de ambos puntos resistiendo nuestras tropas, con éxito, causando un número considerable de bajas. Entre Vringny y Ornes continuamos a los alemanes los que retrocedieron al punto de partida.

Parte oficial alemán

Los alemanes penetraron al Noroeste del bosque Lillery consiguiendo nuestros soldados desalojarlos y hacerlos prisioneros. Tres divisiones atacaron la ciudad de Reims que tenían el propósito de tomarla a toda costa durante la noche.

Parte oficial italiano

Desde Asiago hasta Montello el enemigo no repitió los ataques. Rechazamos las acciones parciales y ejecutamos varias incursiones en la meseta de Asiago cogiéndole varios prisioneros y dos cañones. Las presiones continúan.

Achicamos el frente en la desembocadura del Piave. El enemigo al sur de D no bayuno, se hallaba en grandes concentraciones, ro dándonos un momento de respiro, nuestra artillería a las masas austriacas, sosteniéndola a todo lo largo de la línea de batalla, y entorpeciendo los movimientos de retrograda. En el Piave la batalla se desarrolló furiosa. Las tentativas del enemigo por pasar a la orilla derecha son rechazadas.

Los italianos satisfechos

Dicen de Roma que el presidente Orlando ha regresado del frente. Inmediatamente se presentó en la Cámara y en medio de grandes ovaciones declaró que la batalla iniciada por los austriacos ha sido un completo fracaso y que por lo tanto se desarrollan favorablemente en favor de los aliados.

En Bulgaria no hay viveres

Comunican de Atenas que ha estallado gravísimos sucesos en varias ciudades de Bulgaria. El motivo ha sido la falta de viveres por lo que el pueblo se ha lanzado a la revuelta saqueando los comercios. Las tropas reprimen enérgicamente los tumultos.

Aniquilamiento de las tropas rusas

Se conoce ahora la suerte de lo que fué cuerpo auxiliar ruso en Francia. El Gobierno francés rehusó cancelar a los soldados y oficiales después de la paz, con el pretexto de que esta no era valedera. Con deficiente alimentación se obligó finalmente a dichos hombres a que ingresasen en las llamadas legiones rusas. Estas fueron incorporadas a las divisiones en el Aisne y en el Marne y después de las activas luchas pueden ser consideradas como aniquiladas.

París bajo el bombardeo

El hecho de que París, a pesar de todas las informaciones de la prensa francesa, sufre bajo el bombardeo de los aviadores y de los cañones de gran alcance alemanes queda demostrado por nuevas noticias. La estación de Lyon fué seriamente averiada por una bomba en el preciso momento en que ella se encontraban un transporte de tropas Slondo las pérdidas considerables. El bombardeo con los cañones de gran alcance causaron serios daños en la ciudad.

El tratado de paz ruso-ucraniano

El interino tratado de paz entre Ucrania y Rusia fué firmado el 13 de junio. Su texto se refiere a la suspensión de las hostilidades, la concesión de facilidades para la repatriación, preparación del cambio del material ferroviario, entablar relaciones comerciales y la disposición para la entrada en definitivas negociaciones de paz.

Diario operaciones

Mucha actividad artillera por parte de los aliados en algunos sectores de Flandes a ambos lados del Lys y entre Arras y Albert y al Sudoeste de esta última población un brioso ataque nocturno de las huertas francesas que fué contenido en firme por la resistencia germana. Al Sudoeste de N-yon y al Sur del Aisne hubo también ataques parciales de escasa importancia. En Italia se atenúa mucho la presión austro-húngara en la zona montañosa, pero continúa activa y violenta la batalla en la orilla occidental del Piave. Los imperiales avanzan por el Montello hacia Montebelluna y en dirección de Triviso por la fértil llanura veneciana.

Banco Español de Crédito

AGENCIA DE ALMERIA Bolsa de Madrid Cambios del 18 de Junio 1918. Francos cheque 66'00 Libras cheque 15'07 Duda 4 0/0 Interior 79'46 » 5 0/0 Amortizable 96'70 » 4 0/0 » 86'50

ULTIMA HORA.

(Recibido a las cinco y media de la mañana.) En libertad Esta noche ha sido puesto en libertad don Pedro Velasco.

Aviones sobre Paris

En Paris ningún acontecimiento. Varios aviones a rojaron diez toneladas de proyectiles en diversas estaciones enemigas.

Vida Judicial

En la sala segunda de esta Audiencia tendrá lugar hoy la vista de la causa seguida en el Juzgado de Purchena, sobre malversación, contra Francisco Guerrero y otros. La defensa de los procesados está encomendada al letrado don Francisco Rovira.

Gabriel Gajate

ha traspasado su importante negocio de Librería de lance y Centro de suscripciones de MIGUEL LOPEZ, el cual ofrece al público su biblioteca, Centro de suscriptores y alquiler de libros en la calle de Granada número 4. En esta casa encontrará el público todas las obras que desee, pues está montada con las exigencias que este negocio requiere.

Librería de lance y Centro de suscripciones de MIGUEL LOPEZ

44 GRANADA 44

Vías urinarias

Consulta especial de enfermedades a cargo del Doctor D. Baldomero Gómez Casas

Médico de esta Prisión provincial Ex Ayudante del Dr. Pulido Jefe de la Clínica de dicha especialidad en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid. Tratamiento de enfermedades venéreas, de uretra, vejiga, riñones, etcétera.

Horas de consulta de 2 a 4 en su domicilio Plaza de Muñoz, principal 8 (contigua a la calle de la Reina)

Agencia Navrro

GONZALEZ BESADA 14 C/ CALLE DE LA REINA 14

Comisiones, representaciones de tránsitos Despachos de aduana

Servicio combinado de domicilio a domicilio con toda España y países importantes. Ventas en comisión y por cuenta propia. Anticipos a dar cuenta en mercancías depósito

Casas para alquilar

CALLE	Número.	PRECIO		RAZÓN
		Plas.	Cts.	
Noria	35	15	»	P. Príncipe, 30.
Tenor Iribarne	9	50	»	Wamba, 7.
Virgen del Carmen	1	10	»	P. Príncipe, 30.
id.	5	12	»	id.
id.	13	10	50	id.
id.	4	10	»	id.
id.	6	12	»	id.
id.	8	12	»	id.
id.	10	12	»	id.
id.	14	13	»	id.
Wamba	7	30	»	Wamba, 7, alto.
Almedina	42	40	»	Memostenes, B.
id.	42	25	»	id.
Reina	9	30	»	id.
Cámaras	11	15	»	id.
Noria	31	17	50	Príncipe, 30.
Marquesa	4	60	50	Granada, 25.
Trinidad	9	27	50	Torres num. 1
id.	9	37	50	id.
id.	11	32	50	id.
id.	11	42	50	id.
id.	11	42	50	id.
id.	11	37	50	id.
id.	11	42	50	id.
Real	77	45	»	id.
Aguilar Mariell	32	45	»	id.
id.	32	55	»	id.

NOTA.—Rogamos a los señores propietarios que utilicen esta sección se sirven avisarnos cuando alquilen sus casas, con el fin de retirar el anuncio

Ferretería

EL CANDADO.—Almacén de Ferrería. Herrajes para edificios. Herramientas diversas. Maquinarias para industrias y metales. Artículos al saneamiento. Real, 9

Droguería del Santo Cristo

Agua mineral.—Productos químicos para farmacias y artículos fotográficos en general.—Acites y grasas para maquinarias.—Pinturas de todas clases.—Tinturas para el cabello y barba.—Cremas y colores especiales para la cara.—Contra el 606 gomas higiénicas.—Dispositivo de las aguas Antidiabéticas Adribal—Carburo de calcio.

Dr. Eduardo Pérez Cano

Consulta especial de enfermedades venéreas o sífilis. Análisis de sangre, orina, etcétera. y demás productos patológicos. Tratamiento antitribólico completo. De 2 a 4 Calle del Cid número

Observaciones meteorológicas

Almería 19 de Junio de 1918 POR LA MAÑANA

Termómetro seco	19'8
Idem húmedo	18'2
Barómetro	765'0
Termómetro	22'0
Máxima a la sombra	23'0
Mínima	17'0
Viento	0.
Mar	0.
Cielo	despejado

PO R LA TARDE

ermómetro seco	22'0
dem húmedo	21'0
Barómetro	767'0
Termómetro	26'0
Viento	0.
Mar	0.
Cielo	despejado

Restaurant "Miramar"

Situado en el mejor sitio y mas delicioso de Almería. Todos los martes y miércoles, macarrones a la italiana. Jueves y domingos, paella a la valenciana. Excelente cocina.—No equivocarse Restaurant MIRAMAR

Laboratorio de análisis clínicos

del Dr. Verdejo Acuña. Gerona, 10.

AURELIA

Fábrica de Tejidos mecánicos, de José Suro Nuro, 24. DIARIO DE ALMERIA es el periódico de mayor circulación